

社協だより

三原村社会福祉協議会 No.32 : 12月号～

令和4年度「一般財団法人 高知放送エヌ・ピー・オー・高齢者支援基金」

「高知県福祉活動基金助成事業」の募集～

「一般財団法人 高知放送エヌ・ピー・オー・高齢者支援基金」並び 「高知県福祉活動基金助成事業」では、令和4年度の助成支援団体の募集を行い、社会貢献活動の活性化を図るための助成支援をします。助成支援を希望される団体は、申請書等の提出が必要です。

各申込期限：令和3年12月24日（金）【必着】

※詳細については、三原村社会福祉協議会へご相談下さい。

～小学校・中学校の「じんけんの花植え」交流～

令和3年11月8日（月）・11日（木）に小・中学校生徒の皆さんが、地域並び若あゆ会・民生委員の方々のご協力を得て「じんけんの花植え」を行いました。少し秋風が冷たく感じられる午後でしたが、少人数の特權！！自己紹介等をする事で、親近感が増し楽しく行えました。「じんけんの花植え」を通して、今一度深く、他者に対する思いやり等を共に考え学び成長する機会になればと思います。



保育所での花植えの模様～

環境美化活動

令和3年11月19日（金）皆尾トンネルの側の花壇にて地域の方々が花植えを行いました。成山の地域の皆さんもいつもさりげなく花植えをし、綺麗に花を咲かせ道行く人やお遍路さんの目の保養をしてくれています。“有難うございます”と共にご苦労様です。



皆 尾



成 山

～幡多地区老人芸能大会・事務局よりお知らせ～

令和3年度の幡多地区老人芸能大会は、感染症対策を行いながらでの開催をするという運びとなりましたが、三原村からは出場者及び観覧者の参加が望めませんでした。来年度には以前の様に出場者も観覧者も共に楽しめる大会が開催されることを心から願い、日々精進されておられる皆さんのお晴れの舞台に花を添えたいと思っています。どうぞ皆様ご自愛され次回を楽しみにしていてください。

関係者一同より

フードドライブより

12月となり、寒い季節に突入！！。三原村社会福祉協議会では年末に向け、一層食材の必要な方々への配布に力を入れたいと考えています。先月、星ヶ丘の方より食品をご寄贈頂きました。

有難うございます。皆様のご理解とご協力を今後ともよろしくお願ひします。

「もったいない」～「ありがとう」へ

～譲って下さい・譲りますコーナーより～

今年も残り1ヶ月となりました。平素は皆様から色々な品物の提供を頂きありがとうございました。おかげ様で必要な方々がそれぞれにお持ち帰り下さり、好評頂きました。

ご自宅で（使えるんだけど・・・）使用されることもなくなった品物がありましたら、もう一度誰かの役に立ててみませんか？

また、「これがあれば譲って欲しい」というお声があれば、紙面にて募集いたします。是非、このコーナーをご活用下さい。

品物の持ち込み困難であれば、ご連絡頂ければ引き取りにお伺いいたします。

※尚、品物によっては受け付けできない場合もあるかもしれません、その際には申し訳ありませんがご了承お願いします。

小学生の皆さんと
ワイワイ賑やかに
プランターや花壇へ
花植え。

中学生とはお互いに
自己紹介。
保育園の頃から知って
るはず・・・でも成長し
立派にお兄さん
お姉さんになりました。